

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 28 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

A partir de hoy, la Síntesis Radio Activa tiene un nuevo formato y será enviada en una sola emisión, a las 9 de la mañana.

GRUPO ACIR

Querétaro sólo reporta tres casos de influenza A, no porcina, reporta la subdirectora de epidemiología de la Secretaría de salud, **Martina Pérez Rendón**. Recordó que se tenían 30 casos probables, de los cuales 25 se han descartado y sólo 3 se han confirmado con influenza no porcina.

Los parques de la capital queretana, las casas de cultura y los centros de atención infantil y para adultos mayores serán cerrados a partir de este lunes y reabiertos hasta el próximo 6 de mayo, informaron las autoridades municipales, tras hacer un llamado a la población, para que guarde la calma.

Se han agotado los cubre-bocas en las farmacias, además de que se ha incrementado la demanda de guantes de látex, gel antibacterial y antivirales. Ante ello, la Asociación de farmacéuticos hace un llamado a sus agremiados a no incrementar el precio de estos materiales y de las medicinas, aseguran que es poco probable que durante la presente semana reciban una nueva dotación de cubre-bocas.

Para adquirir el antiviral que los doctores recomiendan para combatir la influenza, sólo se venderá con receta médica, señala el Presidente del grupo de farmacias México, Ignacio Tapia Coroneo.

Suspende el Ejecutivo estatal, **Francisco Garrido** todos los eventos públicos de concentración masiva programados en su agenda hasta el 6 de mayo. Este lunes entregaría apoyos del programa Alianza para el campo en Ezequiel Montes.

Suspenden la feria de El Marqués que se realiza desde el pasado 24 y su conclusión estaba programada para el 3 de mayo. También será suspendida la feria de Pedro Escobedo.

Pide la Diócesis de Querétaro a la ciudadanía, elevar las plegarias al cielo, para que nos veamos libres de todo peligro. El Obispo **Mario de Gasperín** pidió a los sacerdotes atender las medidas implementadas por las autoridades estatales.

La USEBEQ valorará con el delegado de la SEP, cómo se repondrán los días perdidos, luego de confirmar que 530 mil alumnos suspendieron clases.

No son exageradas las medidas adoptadas por las autoridades educativas de suspender las clases en todas las instituciones educativas de todos los niveles. En un recorrido por diferentes escuelas se notó que la mayoría del alumnado se enteró a tiempo de la medida.

La Asociación de antreros y discotequeros realizará una reunión con autoridades estatales con la intención de determinar si es necesario tomar medidas especiales para prevenir un posible contagio.

No se permitirá el acceso a los CERESOS a los familiares de los internos que presenten síntomas de gripe, dijo el subdirector de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**.

Anuncia el SAT en Querétaro que para evitar aglomeraciones en las instalaciones, se ampliará el plazo hasta el 1 de junio, para que las personas físicas presenten su declaración patrimonial (sic).

Durante el fin de semana cayó en un 40% el consumo de la carne de cerdo. Los tablajeros y la SAGARPA invitan a la población a no tener miedo con el consumo de esta carne.

Cerca de mil personas acudieron a recibir su pago como parte del programa de *Apoyo a la economía familiar* en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. De acuerdo a las autoridades, cerca de 11 mil personas se han visto beneficiadas en la segunda etapa.

El próximo jueves realizará gobierno del Estado el segundo y último simulacro de entrega-recepción, en el cual mil 300 funcionarios están obligados a entregar la información, informó la Secretaría de la Contraloría.

Este lunes la administración capitalina entregó el parque Arte Mexicano, con lo que, a decir de la autoridad, se incrementa a un millón 630 mil metros cuadrados la superficie habilitada en materia de áreas verdes en Querétaro.

La construcción del dren pluvial Montenegro en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, reporta un avance en su primer tramo del 97% y estará lista para la temporada de lluvias, informa la Secretaría de obras públicas municipales.

La comisión de vivienda del congreso local manifestó que ante la necesidad de vivienda popular es necesario construir zonas inteligentes, es decir, una estructura completa de casas, áreas comerciales y esparcimiento, para que sus ocupantes acudan al centro de la ciudad lo menos posible.

Con la intención de promover el uso de la madera para la construcción de viviendas, la CONAFOR lanzó la convocatoria para la quinta edición del concurso nacional de diseño para las viviendas sustentables.

El DIF municipal en Corregidora dio a conocer que ante la suspensión de labores educativas en todo el Estado, los festejos para este 30 de abril, día del niño, serán suspendidos hasta nuevo aviso.

Platicarán las autoridades de Corregidora con los restauranteros de la zona para tomar medidas preventivas en contra de la influenza. El edil Germán Borja García, dijo que se distribuirán folletos informativos.

En El Marqués, la campaña de despistolización se llevará a cabo los días 25 y 26 de mayo. Se espera superar la cifra del año pasado, que fue de recopilar 27 armas tipo escopeta.

Se cancelan los dos festejos taurinos anunciados para el 1 y 2 de mayo con la actuación del Juli en Provincia Juriquilla.

A causa de un adeudo de la empresa Alumo Pac de México con el INFONAVIT, 60 trabajadores de los cerca de 200 afectados se manifestaron a las afueras de la delegación de dicho instituto.

RADIO FÓRMULA

Como parte de las medidas que se realizan frente a la epidemia de la influenza, el ejecutivo estatal decidió suspender los eventos masivos programados en la agenda del Gobernador, dio a conocer el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**.

La Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios, **Rafael Ramírez**, realizará una caminata de Querétaro a la Secretaría de gobernación federal el próximo 12 de mayo, para denunciar represión de parte de gobierno del Estado y la construcción de una casa del estudiante en la ciudad, dio a conocer el representante de dicha organización, **José Abad Moreno Gutiérrez**.

Se estarán tomando medidas especiales en los CERESOS de San José el alto, luego de la alerta nacional sobre el virus de la influenza, especialmente en el ingreso de gente externa a los centros, así lo informó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**.

Luego de que se suspendieran labores para más de medio millón de estudiantes del Estado, hasta el próximo 6 de mayo, el secretario de educación **Raymundo Gómez** viajó a la Ciudad de México para reunirse con autoridades federales y determinar si el periodo de suspensión de clases se amplía y cómo se estará reponiendo.

Una vez que sea aprobada por el Instituto Electoral de Querétaro la coalición entre el PRI y Nueva Alianza, el órgano de gobierno de estos partidos, una vez instalado, podrá confirmar si es **Armando Rivera Castillejos** el candidato para la alcaldía de Querétaro, manifestó **Hiram Rubio**, líder estatal del tricolor, quien aseguró que hasta este momento sigue siendo **Jaime Escobedo** su candidato.

En el transcurso del día de ayer fueron detectados en Querétaro tres casos de influenza, que se encuentran en estudio, para determinar su se trata del tipo porcino.

Hay interés de alguien al interior del Instituto Electoral de Querétaro, de perseguir las actividades del PRI, difundiendo de manera anónima el contenido del documento de forma sospechosa, aseguró el Presidente estatal del tricolor, **Hiram Rubio**, el cual afirmó que pudieran ser espiados

Se realizó el foro ciudadano organizado por el PRI acerca de la seguridad pública, con el cual se pretende nutrir la plataforma electoral, con la opinión de los ciudadanos, aseguró **Alejandro Espinosa Medina**, coordinador del centro de estudios políticos y económicos del partido y coordinador de estos foros.

El municipio de Querétaro tomó medidas para evitar riesgos de propagación de la influenza, entre las que se encuentran el cierre de los parques Alfalfares, Bicentenario y Alcanfores, así como bibliotecas, el cine teatro y por lo menos durará hasta el 6 de mayo, informó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**.

MULTIMUNDO

Como medidas preventivas anuncia el municipio el cierre de los parques Bicentenario, Alcanfores, Alfafares, Centros de atención infantil comunitarios, centro del adulto mayor y guarderías, hasta el 6 de mayo. Sugieren en el municipio posponer eventos masivos particulares.

Gobierno del Estado suspendió todos los eventos públicos de concentración masiva. Fueron suspendidas las ferias de El Marqués y Pedro Escobedo y las corridas de toros.

Registran en las empresas 5% de ausentismo entre los trabajadores, debido al brote de influenza porcina. Preferentemente no se les descontará el día porque la causa es justificada, señala el dirigente local de la CANACINTRA.

Medio millón de estudiantes son los afectados en Querétaro por la suspensión de labores a causa de la influenza.

Hoy el secretario de educación **Raymundo Gómez** asistirá a una reunión extraordinaria del sector, en la ciudad de México.

De ser necesario, los 160 establecimientos que suma la Asociación de dueños de bares y discotecas del Estado, cerrarán sus puertas para evitar el contagio de influenza porcina.

El fin de semana pasado funcionaron normalmente. Ayer a las 4 de la tarde se reunieron los empresarios de los antros con la prensa.

Derivado de la alerta sanitaria expedida por el gobierno federal, el titular de la Delegación Secretaría de desarrollo social Querétaro, **Gerardo Pérez Retana**, informa que las estancias infantiles a cargo de esta dependencia suspenden labores para reanudarlas el próximo miércoles 6 de mayo.

El Obispo de la diócesis de Querétaro, **Mario de Gasperín** da libertad a cada sacerdote responsable de su parroquia o templo, para determinar si los servicios religiosos se suspenden ante la emergencia sanitaria que decretaron las autoridades civiles.

Mientras los padres de familia salieron este lunes sin niños a las escuelas para corroborar la suspensión de clases, cientos de personas salen con frustración de las farmacias donde se agotaron los cubre bocas durante el fin de semana, como consecuencia de la influenza porcina.

No existe riesgo de contagio de la influenza porcina por el consumo de carne de cerdo garantiza la SAGARPA.

Debido a la influenza el coordinador de centros de estudios políticos, económicos y sociales del PRO, **Alejandro Espinosa**, anuncia la suspensión de los foros que se habían convocado por parte del tricolor, con motivo de recolectar propuestas ciudadanas.

Asegura el dirigente estatal del PRI, **Hiram Rubio**, que alguien está espiando a su partido, luego de que fueran filtradas al PAN, fotografías de **José Calzada**, por lo que en este momento se encuentra analizando el material gráfico para interponer una denuncia en contra de quien resulte responsable.

El dirigente estatal del PRI **Hiram Rubio** manifestó que **Armando Rivera** no está en los planes del partido, y respaldó la candidatura de **Jaime Escobedo**, aunque señaló que será hasta el próximo miércoles cuando el órgano de gobierno de la alianza *Juntos para crecer* PRI – PANAL, dé a conocer el nombre del abanderado a la presidencia municipal capitalina.

El PRI municipal pude no especular sobre la posible postulación tricolor de **Armando Rivera**, aunque reitera que buscarán al mejor candidato para la alcaldía.

Se espera atender hoy en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez a 5 mil del total de 11 mil beneficiarios del programa de apoyo a la economía familiar. Las autoridades tomaron algunas medidas preventivas por la alerta sanitaria.

NOTICENTRO

Suspenden clases de manera preventiva en todo el Estado. Aunque no se han detectado casos de influenza en la entidad, las autoridades pidieron a la población mantener medidas preventivas para evitar contraer este virus.

El Secretario de educación, **Raymundo Gómez Ramírez** informó que sostendrá una reunión con el titular de la SEP, **Alonso Lujambio**, para determinar las acciones a realizar sobre la contingencia sanitaria por la influenza.

Gobierno del Estado suspende actividades como medida preventiva a la contingencia sanitaria de la influenza. Ser analiza la posibilidad de cancelar las ferias de Pedro Escobedo y El Marqués, señaló el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**.

Suspende el municipio de Querétaro la operación de parques, casas de cultura y eventos culturales masivos, para prevenir el contagio por la supuesta enfermedad de influenza, aunque llamó a los ciudadanos a no entrar en pánico.

Al interior de los Centros de readaptación social se tomarán las medidas para evitar que las personas que ingresen al CERESO, puedan contagiar a los internos, afirmó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**, donde se implementarán las disposiciones que determine la Secretaría de salud.

Hasta el 1 de junio las personas físicas podrán presentar su declaración anual de impuestos, informó la subadministradora de orientación y pagos del SAT, **María López Espinosa**.

Para adquirir el antiviral que los doctores recomiendan para combatir la influenza, solamente se venderá con receta médica, señaló el presidente del grupo Farmacias México, **Ignacio Tapia Coroneo**, tras reconocer que la ciudadanía está acudiendo a comprarlo.

Se anuncia la cancelación de las corridas de toros en Juriquilla para este viernes y sábado.

Valoran la posibilidad de cerrar antros informó el presidente de la asociación de bares y restaurantes de Querétaro, ante los casos de influenza.

Al interior de los centros de readaptación social tomarán medidas para evitar que las personas que ingresen al CERESO, puedan contagiar a los internos, señaló el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**.

Suspende clases la escuela de padres en la Legislatura hasta próximo aviso, informó el presidente de la comisión de la familia, **Fernando Urbiola**, quien informó que todas las actividades de la comisión se cancelan.

No se corre riesgo por consumir carne de cerdo, aseguran las organizaciones porcicultoras, veterinarios y la Secretaría de salud.

No afecta la ventilación la transmisión del virus de influenza. Se recomienda incluso mantener las casas ventiladas y que les dé la luz del sol.

Falta información sobre la influenza, señaló el diputado **Miguel Martínez**, quien señaló que la falta de información acerca de la enfermedad no es suficiente, precisando que en la sierra la información ha llegado a cuentagotas.

Suspenderá el PRI los foros ciudadanos para evitar contagios de influenza porcina.

Acusa el PRI de espionaje al Instituto Electoral de Querétaro. El dirigente estatal **Hiram Rubio** indicó que demandará a este órgano electoral ante la FEPADE.

Armando Rivera Castillejos es sólo una opción a la alcaldía capitalina, indicó el dirigente municipal del PRI, **Raúl Ríos Ugalde**.

Respetable la decisión de **Armando Rivera Castillejos** de irse a otro partido político, indicó el ex alcalde capitalino **Rolando García Ortiz**.

Hasta el momento, **Armando Rivera** es panista. El Presidente de la Legislatura, **Ricardo Martínez Rojas** informó que en diálogo con el ex presidente municipal, éste se dijo panista hasta el día de hoy.

Elige el Partido del Trabajo sus candidatos; para Gobernador va **Francisco Núñez Montes** y para la presidencia municipal capitalina, **María del Carmen Gómez Ortega**.

No confían en IVEQRO. Las nuevas colonias populares que prepara el ejecutivo del Estado, no serán coordinadas por el Instituto, dijo el diputado panista, **Fernando Urbiola**, quien puntualizó que no confía en este organismo, por la falta de resultados.

Inaugura la primera sala de juicios orales en Querétaro. La Universidad Contemporánea fue la encargada de realizar esa actividad, primera en reformar su sistema penal, al capacitar a sus alumnos (sic).

Más de 200 personas marcharon por las calles de Querétaro para protestar por la guerra de Uganda en África, esta marcha se realizó en cien ciudades del mundo. En México se realizó sólo en cuatro estados, ya que en el DF se suspendió por la influenza.

RADIO UAQ

Todas las conferencias, presentaciones, eventos culturales y espectáculos que se tenían programadas en la Universidad Autónoma de Querétaro, han sido suspendidas.

La Secretaría de salud confirmó la presencia de tres casos de influenza tipo A en el Estado, que no está relacionada con la de tipo porcina, según aclaró Martina Pérez Rendón, subdirectora de epidemiología de la dependencia estatal.

Consumir carne de cerdo mexicana no representa un riesgo a la salud ni un medio de contagio de la influenza, reiteran los porcicultores. La delegación local de la SAGARPA lo confirma.

El gobierno suspende los eventos públicos de concentración masiva programados en la agenda del gobernador.

Los gobiernos de El Marqués y Pedro Escobedo cancelaron sus ferias municipales. A estas acciones se sumaron el DIF, el CRIQ, algunos albergues, las guarderías del IMSS, algunos centros de

diversión y otras instituciones. También la iglesia católica, que delegó a los sacerdotes la decisión de cancelar o no sus misas.

El municipio de Querétaro resolvió cerrar parques, centros culturales y bibliotecas de la ciudad, para evitar posibles contagios ante la alerta de influenza porcina, aunque no aplicará restricciones a bares y discotecas y únicamente recomienda posponer eventos masivos realizados por particulares hasta el 6 de mayo.

El Instituto queretano de la cultura y las artes canceló las actividades del próximo 28 de abril al 3 de mayo.

A pesar de que la Organización Mundial de la Salud elevó la alerta de pandemia en México de la fase tres a la cuatro, por los brotes de influenza, las cuatro unidades médicas móviles del programa Una mano por la salud del DIF capitalino, no incrementarán personal ni equipo, sólo continuarán sus recorridos comunitarios.

El dirigente del Partido Verde Ecologista de México, **Ricardo Astudillo**, exigió al gobierno del Estado una estrategia integral de prevención, para que no empeore la alerta sanitaria de gripe porcina y la mencionó que ni la secretaría de salud en el Estado, ni el gobernador hayan dado una explicación sobre la situación en Querétaro.

Algunos padres de familia que ignoraban sobre la disposición de la Secretaría de salud de suspender clases en todas las escuelas del Estado, incluyendo las estancias infantiles, llegaron ayer a dejar a sus hijos, como sucedió en el CENDI número 1 en la USEBEQ. La educadora de esta escuela, **María Cristina Ibarra**, sugirió que a fin de evitar problemas y como protección para el personal, las indicaciones de las autoridades deben darse por escrito.

La sobredemanda de cubre-bocas en Querétaro elevó el precio hasta 40 veces más; se llega a vender hasta en 40 pesos la pieza en algunas farmacias, cuando su costo era de un peso. La Asociación de farmacéuticos reportó que hasta el momento el producto está agotado en la mayor parte de los negocios locales.

El PRI inició los foros ciudadanos para la elaboración de su plataforma electoral.

Ayer desde la madrugada, cientos de estudiantes que aspiran a estudiar en la Escuela Normal del Estado de Querétaro, hicieron largas filas afuera de esa institución, esperando ser atendidos y recibir la ficha de admisión. El Director de la normal les confirmó que por indicaciones del gobierno estatal, no se les brindaría servicio hasta la próxima semana.

Al denunciar que el viernes pasado, un grupo de policías detuvo a dos estudiantes que mantienen un plantón en plaza de armas desde hace 5 años, el dirigente estatal de la Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios Rafael Ramírez, el joven José Abad Moreno informó que el próximo 12 de mayo se realizará una caminata desde la ciudad de Querétaro a la capital del país, donde exigirán ante el gobierno federal su intervención en este asunto.

Querétaro va a ser sede del tercer seminario de la historia de las instituciones jurídicas de los Estados de la República mexicana.